

# Pressemitteilung

## Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus

### Eröffnungsfest nach Umbau

Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus feiert Abschluss der Umbaumaßnahmen

**Pelm, 01.04.2011.** Demenz ist eines der häufigsten Krankheitsbilder im Alter. Geistige, körperliche, mitunter auch gravierende Persönlichkeitsveränderungen werden bei den Betroffenen erkennbar. Umso wichtiger ist es, auf die besonderen Bedürfnisse der Erkrankten einzugehen. In der Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus in Pelm finden Menschen mit Demenz ein neues Zuhause. Vorbild des neuen Hausgemeinschaftsmodells ist das Zusammenleben in einer Großfamilie.

Nach Abschluss des Großteils der Umbaumaßnahmen lädt die Hausgemeinschaft für Freitag, den 8. April 2011, ab 11.00 Uhr zur offiziellen Eröffnung ein. „Wir möchten den Besuchern unser neues Wohn- und Betreuungskonzept für Menschen mit Demenz vorstellen“, so Michael Mayeres, Leiter der Hausgemeinschaft St. Christophorus. „Neben der Vorstellung der neuen Räumlichkeiten erwartet unsere Gäste ein abwechslungsreiches Programm.“

Die Eröffnungsfeier beginnt um 11.00 Uhr mit einer Andacht. Im Anschluss werden der Geschäftsführer der Maternus Altenheim GmbH & Co. KG., Götz Leschonsky, und Michael Mayeres, die Gäste begrüßen. Herr Josef Bach, Beigeordneter der Verbandsgemeinde Gerolstein, wird ebenfalls einige Grußworte an die Bewohner und Gäste richten. Um 13.30 Uhr findet ein Vortrag zum Thema „Hausgemeinschaftskonzept“ statt. Ab 14.30 Uhr gibt es neben geistiger Nahrung auch etwas für das leibliche Wohl: Im Rahmen des Vortrags „Genussvoll Essen bei Demenz – Fingerfood macht Senioren wieder Appetit“ erwarten die Zuhörer auch kleine Kostproben. Es folgt um 15.30 Uhr der Informationsbeitrag „Kommunikation mit Demenzkranken“.

Ganztägig haben Besucher die Möglichkeit, im so genannten Age-Explorer des Meyer-Hentschel Instituts zu erfahren, wie es sich anfühlt alt zu sein und auf welche Art und Weise sich Altersbeschränkungen auf den Alltag auswirken.

Bei soviel Information und Aktion darf natürlich auch die genussvolle Stärkung nicht zu kurz kommen: Ab 12.00 Uhr steht für alle Hungrigen der Mittagstisch mit gesunden und frischen Köstlichkeiten bereit. Ab 15.30 Uhr wartet auf die Gäste das Kuchenbuffet mit musikalischer Untermalung.

Die Maternus Hausgemeinschaft St. Christophorus ist Teil des Komplexstandortes Vulkaneifel. Zu diesem gehören ebenfalls das Maternus Seniorenzentrum Am Auberg in Gerolstein und das Maternus Seniorenzentrum Katharinenstift in Hillesheim. Gemeinsam möchten die Einrichtungen vertrauensvoller Ansprechpartner bei allen Fragestellungen zum Thema Pflege sein.

Ihr Ansprechpartner:  
Michael Mayeres, Leiter  
Maternus Hausgemeinschaft Pelm  
Auf dem Daasberg 2  
54570 Pelm  
Tel.: (0 65 91) 817 - 0  
[michael.mayeres@maternus.de](mailto:michael.mayeres@maternus.de)  
[www.maternus-senioren.de](http://www.maternus-senioren.de)